

Iztapalapa, Ciudad de México, 06 de enero de 2026  
BOL. 500

## EL DEPORTE, UNA HERRAMIENTA QUE FOMENTA EL RESPETO Y LA INCLUSIÓN ENTRE LAS PERSONAS PARTICIPANTES

- Aleida Alavez subrayó que a través de la disciplina del box su gobierno pretende prevenir la violencia, evitar el consumo de sustancias psicoactivas y el consumo de alcohol en la demarcación
- Anunció el Torneo Verde y Oro por el Bienestar Animal, que se llevará a cabo los días 10, 17, 23 y 31 de enero de 2026 en la explanada de esta alcaldía, en el marco del programa tradicional "Martes de Café" del Consejo Mundial de Boxeo
- "Estoy seguro de que Iztapalapa será clave en todo lo que viene este año": Mauricio Sulaimán, presidente del CMB

El deporte, en Iztapalapa, es una herramienta para el desarrollo integral de las personas, promoviendo la salud, la educación y la formación de valores, además de fomentar el respeto y la inclusión entre todas las personas participantes, señaló la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz, al subrayar que a través de la disciplina de box, su gobierno pretende prevenir la violencia, evitar el consumo de sustancias psicoactivas y el consumo de alcohol en la demarcación.

Tras manifestar su satisfacción por la presencia de campeonas y campeones a nivel nacional e internacional, a quienes les dio la bienvenida a la demarcación más poblada de la Ciudad de México, en el marco del programa tradicional "Martes de Café" del Consejo Mundial de Boxeo, reconoció el trabajo del presidente del CMB, Mauricio Sulaimán, y agradeció la presencia de promotores y medios de comunicación en la explanada de la alcaldía.

Al remarcar que su gobierno seguirá fomentando el deporte y la paz a través del box y de otras iniciativas deportivas, la edil iztapalapense anunció el Torneo Verde y Oro por el Bienestar Animal, que se llevará a cabo los días 10, 17, 23 y 31 de enero de 2026 en la explanada de esta alcaldía, "de esta forma promovemos el deporte con causa por el bienestar animal".

Para ello, apuntó, se registraron 345 atletas de diferentes alcaldías y estados de la República, de los cuales 60 participantes son de Iztapalapa.

Así, rumbo a los Juegos Deportivos de la Ciudad de México 2025-2026, Iztapalapa mantiene activos sus torneos "Intramuros" de diferentes disciplinas deportivas, entre ellas, el emblemático deporte de box, para clasificar a las y los jóvenes deportistas en los Juegos Infantiles, Juveniles y Paralímpicos 2026 de la Ciudad de México, concluyó la mandataria.

En su participación, Mauricio Sulaimán, presidente el CMB, destacó con orgullo que México cuenta, actualmente, con dos campeones mundiales, reflejo del esfuerzo, disciplina



y pasión que caracterizan al boxeo nacional.

Hizo ver que uno de ellos, Brando Mejía, ha llevado el nombre de México a lo más alto en escenarios internacionales, mientras el otro, Jesús Ramos, además de su desempeño en el ring, representa los valores del deporte fuera de él, con un fuerte compromiso social y una identidad profundamente ligada al país.

Sulaimán también reconoció el papel de Iztapalapa como uno de los pilares más importantes para el desarrollo del boxeo en México, ya que la demarcación ha sido punta de lanza en la organización de clases masivas, torneos y encuentros que fortalecen tanto el deporte amateur como profesional.

"Estoy seguro de que Iztapalapa será clave en todo lo que viene este año", afirmó, al tiempo que invitó a continuar trabajando en conjunto para hacer del 2026 un año histórico para el boxeo nacional.

La alcaldía Iztapalapa entregó al presidente del CMB, Mauricio Sulaimán, del emblema de Cuitláhuac, gran Señor de Iztapalapa y penúltimo Tlatoani mexica; recientemente se declaró a 2026 como el Año Conmemorativo de los 550 Años de su Natalicio.

En el Martes de Café, se exhibieron diversos videos de las actividades de las y los campeones del CMB, así como de las actividades que se realizaron en el 2025 y las programadas que se realizarán en este 2026.

En la exhibición de dos peleas, resaltó la presencia de los ex campeones e ídolos mexicanos Humberto "La Chiquita" González y Rubén "Púas" Olivares.

-oo-

